

Auszug aus dem Sitzungsprotokoll des Plenums vom 1. März 1894 über die in der Klasse erfolgte und im Plenum noch ausstehende Zuwahl von Max Planck

... An Geschäften kam Folgendes vor: ...

- 7) Ein Protocollauszug der phys.-math. Classe vom 22. Febr. zeige der Gesamtakademie an, daß die Classe auf den Vorschlag der Herren von Helmholtz, Kundt und von Bezold den Prof. Planck zum ordentlichen Mitgliede der Classe als Physiker in freier Stelle gewählt habe. Wegen der bevorstehenden Ferien trägt Herr von Helmholtz darauf an und wird demgemäß beschlossen, die Abstimmung der Gesamtakademie über diese Wahl bis zum 10. Mai zu verschieben. Zu dieser Sitzung wird alsdann durch besondere Karte einzuladen sein.

---

Archiv der Berlin-Brandenburgischen Akademie der Wissenschaften, Bestand Preußische Akademie der Wissenschaften, II-V-70, S. 11, 13; egh. Protokollniederschrift von E. du Bois-Reymond, vorsitzender Sekretar